
No dia 26 de julho de 2018, no Salão Paroquial da Prefeitura do Município de 

Ibirajuba – PE, foi realizado o X Fórum Regional da EJA (Educação de Jo-

vens e Adultos) do Agreste Centro Norte, que teve como tema central Os  

Dez Anos de Existência da EJA. O evento reuniu representantes de diversas 

cidades vizinhas para discutir e aprimorar a prática pedagógica. Estiveram 

presentes os municípios de: Ibirajuba, Altinho, Agrestina, Brejo da Madre de 

Deus, Riacho das Almas, Taquaritinga do Norte, Cachoeirinha e Tacaimbó. 

O objetivo do Fórum foi fortalecer os vínculos entre estudantes da EJA, com 

as práticas educativas inovadoras. A Conselheira Cleidimar Barbosa repre-

sentou o Conselho Estadual de Educação de Pernambuco (CEE/PE). Tam-

bém estiveram presentes: o Prefeito Sandro Arandas; Primeira Dama e Pro-

fessora Cássia Simões; Secretária de Educação, Valdirene Jacinto; Coordenadora da EJA, Maria Cícera 

Santos; Coordenadora do Fórum Regional do Agreste Norte, Erivalda Torres; Coordenadora do Fórum Es-

tadual, Jozeilda Grinauria; Representante do Fórum Metropolitano e do Sintepe, Rejane Dantas; Represen-

tante dos Estudantes, Mario Sérgio; Representante dos Professores, Betânia Simões; Representante da 

CUT, Danilson Pinto; Represen  tante do Centro Paulo Freire, Karla Tereza e Vere-
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PARTICIPAÇÃO DO CEE/PE NO FÓRUM REGIONAL DA EJA DO AGRESTE CENTRO NORTE 

 O Conselheiro Presidente do Conselho Estadual de Educação  de Pernambuco 

(CEE/PE), Ricardo Chaves Lima participou do VI Fórum da Associação das Es-

colas Técnicas de Enfermagem (AETEPE) que foi realizado no dia 28 de julho 

de 2018, das 8h30m às 17h, no Teatro Beberibe, do Centro de Convenções de 

Pernambuco em Olinda. O encontro teve como tema central “Novos Rumos da 

Enfermagem em Urgência e Emergência”. 
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Tomou posse, na Reunião Plenária do Conselho Estadual de Educação de Pernambuco (CEE/PE), do dia 

30/07/2018, a nova Conselheira Maria do Socorro Rodrigues dos Santos. Participaram da cerimônia: o 

Presidente do Conselho, Ricardo Chaves, o Vice-Presidente, Horácio dos Reis Filho, a Secretária Execu-

tiva de Educação Profissional, Maria Medeiros (representando o Secretário de Educação), o Professor 

Paulo Dutra (ex-conselheiro), os  Conselheiros: Arthur Ribeiro, Manuel Messias Silva, Reginaldo Sei-

xas, Ana Selva Coelho, Edione  Pires, Giselly Muniz e Maria do Carmo Tinoco, representantes da Ge-

rência  Executiva de Educação Profissional, familiares, amigos e Equipe Técnica do CEE/PE.           
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DIA DE POSSE NO CEE/PE 

 

 Créditos: Maurício Jr. 

Foi realizada, na Reunião Plenária do Conselho Estadual de Educação de Pernambuco (CEE/PE), do dia 

09/08/2018, a Cerimônia de Posse da nova Conselheira Aliny Karla Alves de Freitas Lira. Estiveram 

presentes: o Presidente do Conselho, Ricardo Chaves, o Vice-Presidente, Horácio dos Reis Filho, o Pró-

Reitor do Instituto Federal de Pernambuco (IFPE), Assis Leão da Silva (representando a Reitora, Srª 

Anália Rodrigues), os Conselheiros: Arthur Ribeiro, Cleidimar Barbosa,  Edione Pires, Edla de Araújo, 

Manuel Messias Silva, Maria do Carmo Tinoco, Maria do Socorro Rodrigues, Maria Elisabete  Gomes, 

Nelly Medeiros e Reginaldo Seixas. Também participaram da cerimônia, familiares da nova Conselhei-

ra e Equipe Técnica do CEE/PE. 

Créditos: Maurício Jr. 



CEE/PE E ENTIDADES DISCUTEM MATRÍCULA NO ENSINO FUNDAMENTAL 
DE CRIANÇAS QUE COMPLETAM SEIS ANOS ATÉ 31 DE MARÇO  

Créditos: Maurício Jr. 

Créditos: Maurício Jr. 
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Na manhã da segunda-feira, 13/08/2018, no Conselho Estadual de 

Educação de Pernambuco (CEE/PE), reuniram-se para tratar sobre a 

matrícula de crianças com 6 (seis) anos até 31 de março, representan-

tes das entidades: União Nacional dos Dirigentes Municipais de Edu-

cação (Undime), Sindicato dos Estabelecimentos Particulares de En-

sino (Sinepe),  Sindicato dos Trabalhadores em Educação (Sintepe),  

Fórum de Educação Infantil, União Nacional dos Conselhos Munici-

pais de Educação (Uncme), Presidente, Vice-Presidente, Conselhei-

ros e Equipe Técnica do CEE/PE. No início de agosto o Supremo 

Tribunal Federal (STF) julgou constitucional a definição dessa data 

de corte estipulada pelo Conselho Nacional de Educação (CNE). Em 

Pernambuco, a Lei Estadual nº 15.610, de 6 outubro de 2015 e a Re-

solução do CEE nº 1/2016, de 15 de fevereiro de 2016 colocam o 

corte etário para 30 de junho. 

Além do Fórum, concordaram com o CNE a Undime, o Sintepe e a 

Uncme. Apenas o Sinepe foi contrário ao corte etário em março, sen-

do favorável que as redes sigam a lei estadual. A Secretaria de Edu-

cação de Pernambuco preferiu não se posicionar, sob o argumento de 

que é necessário primeiro ler o teor do acórdão do STF para saber a 

abrangência da decisão. 

Segundo o Presidente do CEE/PE, Ricardo Chaves, o tema voltará à 

pauta do Conselho, quando o texto do acórdão for publicado. “Não 

faz sentido, por enquanto, prosseguir o debate se não temos o deta-

lhamento do efeito que a decisão do STF terá no Estado”, justificou.  

CEE/PE PARTICIPA DE FÓRUM PARA DISCUTIR A EDUCAÇÃO 

No dia 14/08/2018 foi realizado, no Centro de Convenções de 

Pernambuco, em Olinda (Cecon- PE), o 7º Fórum Nacional 

Extraordinário do Dirigentes Municipais de Educação (7º FE-

NEx), promovido pela União Nacional dos Dirigentes Muni-

cipais em Educação (Undime). A abertura teve a participação 

do ministro da Educação Rossieli Soares, que ressaltou: “É 

um prazer para o Ministério da Educação apoiar esta institui-

ção, pois, no fim das contas, a educação acontece mesmo é na 

ponta, especialmente nos municípios brasileiros que precisam 

cada vez mais de apoio”. 

O evento contou com a participação de dirigentes educacio-

nais, técnicos de secretarias e educadores de todo país. O Conselho Estadual de educação de Pernambuco 

(CEE/PE) foi representado pelo Conselheiro Vice-Presidente Horácio Francisco dos Reis Filho. 

A pauta das discussões destacou a Base Nacional Comum Curricular (BNCC), financiamento estudantil, 

formação de professores e atuação no processo de ensino e aprendizagem, bem como políticas e programas 

que garantam o direito à educação. 

Fonte:MEC 



Visite nossas redes sociais!   

Site: www.cee.pe.gov.br - Facebook.com/ceepe.oficial 
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Em cumprimento à Lei de Responsabilidade Educacional nº 13.273 de 05 de julho de 2007, foi realizada, 

na manhã do dia 28/08/2018, no auditório da Assembléia Legislativa de Pernambuco (ALEPE), uma Au-

diência Pública de apresentação anual, ao Poder Legislativo, dos Indicadores Educacionais do Estado de 

Pernambuco, pelo Secretário de Educação Frederico Amâncio. Ele informou que os indicadores da educa-

ção no Estado demonstraram progressos seguidos em setores como rendimento acadêmico, alfabetização 

e redução do abandono escolar. Na avaliação do secretário, o financiamento insuficiente e a concentração 

de recursos no Governo Federal ainda representam obstáculos à melhorias mais significativas. 

Presidente da Comissão de Educação, a Deputada Tereza Leitão, do Partido dos Trabalhadores (PT), elo-

giou os profissionais do segmento pelos bons resultados obtidos. A parlamentar alertou, no entanto, para 

pontos que considera preocupantes, sobretudo a necessidade de melhorias na infraestrutura dos estabeleci-

mentos de ensino. Ela também comunicou que pode estudar uma proposta para aperfeiçoar os indicadores 

monitorados pela Lei de Responsabilidade Educacional, de maneira a adequar os critérios ao Plano Esta-

dual de Educação. 

O Conselho Estadual de Educação de Pernambuco (CEE/PE) foi representado pelo Presidente Ricardo 

Chaves Lima. Também participaram da audiência o Presidente da Confederação Nacional dos Trabalha-

dores em Educação (CNTE), Heleno Araújo, o Presidente do Sindicato dos Trabalhadores em Educação 

de Pernambuco (Sintepe), Fernando Melo, o Deputado do Partido Socialismo e Liberdade (PSOL), Edil-

son Silva, representantes da União dos Estudantes Secundaristas de Pernambuco e da União dos Estudan-

tes de Pernambuco. 

Foto: Ricardo Chaves 


